
Groupe de soutien pour monstres phobiques 
C’est l’heure ! Je ne peux plus attendre plus longtemps. J’ai trop faim ! Deux                         

jours que je n’ai rien mangé. Mais, à cette simple idée, mon cœur s’emballe, tout                             
comme ma respiration. Je suis haletant à la simple idée de me nourrir. Ma gorge se                               
noue et les larmes me viennent presque. Je panique ! Mais je ne peux pas retarder                             
davantage mon repas. Je ne veux pas mourir de faim ! Et, en plus, ce serait trop                               
dangereux. Pour les autres, hein ! Pas pour moi ! 

Parce que, voyezvous, je suis un vampire ! Estce que vous avez peur ? Non ?                         
Les gens de nos jours ! Plus rien ne les effraie ! Ils sont blasés, je vous dis ! 

Avant, il suffisait de hurler un peu, de faire une entrée un peu théâtrale ou même                               
de n’effectuer qu’un simple effleurement et tous les humains paniquaient ! 

J’en sais quelque chose, j’étais déjà un vampire à cette époque. Je rencontrais                         
régulièrement les monstres qui terrifiaient les humains pour échanger nos expériences.                     
C’était toujours hilarant ! Des soirées toujours réussites ! 

Mais, maintenant, les choses ont changé ! Les humains n’ont plus peur de nous.                         
Ils ne croient même plus en nous. 

Ca nous fait des vacances, cependant. Plus de chasses ! Plus de maisons                       
incendiées ! Plus de repères sombres, humides et miteux ! Nous, les créatures du                       
surnaturel avons pu nous détendre  et profiter de la vie. 

Regardezmoi, aujourd’hui, par exemple. Je suis écrivain, je vis dans un grand et                         
magnifique appartement avec vue sur un grand parc. J’ai toute la technologie moderne                         
que je désire et accès à ma nourriture sans danger pour ma vie grâce aux banques de                                 
sang. Le rêve quoi ! 

A une autre époque, je vivais dans une cave d’une maison de garde forestier                           
abandonnée ! Pas d'éclairage ! Pas d’eau courante. Et chacune (ou presque) de mes                       
sorties se concluaient par moi traqué par les humains. Une époque épouvantable, quoi ! 

N’empêche, cette époque actuelle est légèrement vexante pour les êtres                   
surnaturels. Vous réalisez que durant des siècles, les humains ont eu peur de nous et                             
puis « pouf », voilà qu’ils n’ont plus l’ombre d’une croyance à notre égard.  

Vous ne croyez pas que c’était suffisamment dur pour nous de ne pas être cru ? 

Et bien, il faut croire que non ! 

Maintenant, nos légendes sont dénaturées. Avec leurs films, leurs livres, leurs                     
séries : les êtres extraordinaires deviennent merveilleux, sensuels, magnifiques et                 
bon… Beurk ! 



Je ne dis pas que nous n’avons pas exagéré notre côté méchant et cruel mais de                               
là à nous faire passé comme les êtres qui peuplent leur fiction, il y a une marge !                                 
L’image qu’il nous donne est un peu humiliante.  

Surtout que tout n’est pas rose chez les nonordinaires ! 

Et, malheureusement, je crois que j’en suis un parfait exemple. Un parmi                       
d’autres, entendons nous bien ! 

Tenez, par exemple : Le monstre de Frankenstein que l’on appelle Franki, il                       
devient aussi braillard qu’un bambin lorsqu’il voit des fourches de feu. La bête du                           
Gévaudan, elle, a une intolérance au lactose. Le docteur Jeckil a les graves problèmes                           
de colère que tout le monde connait. 

Donc, vous voyez tout le monde à des problèmes, même dans le cercle des                           
« monstres ». Je ne suis pas l’exception ! 

Bon, mon petit problème… Il est simple… Et délicat ! Voilà, je me lance ! Il se                             
trouve que j’ai la phobie du sang ! Je sais, je sais… C’est risible ! Ridicule ! Un vampire                               
qui a peur du sang ! Du jamais vu ! JE SAIS ! 

Mais, ce n’est pas plus ridicule qu’un loupgarou végétarien que je connais… 

En fait, les créatures surnaturelles avec ce type de problèmes est plus fréquent                         
qu’on ne le pense. Surtout à notre époque. Les êtres magiques ont évolué, comme les                             
humains. Ils ont appris à ne pas avoir honte de leurs problèmes. De ne pas avoir peur                                 
de montrer leur(s) faiblesse(s). Donc, au cours de ce dernier siècle, nous nous sommes                           
tous vraiment dévoilés à nos semblables. Et, il se trouve que, tous, nous avions nos                             
soucis et nos tares.  

Donc, des groupes de soutiens ont été créés. Comme ceux des humains. En                         
vérité, je crois que l’instigateur de l’idée, le docteur Van Hellsing, leur a volé le concept.                               
Pas que c’est important, bien sûr ! Il se trouve que ces groupes de soutien étaient juste                               
ce qu’il fallait à notre monde. Il aide, chaque jour et nuit, beaucoup de personnes.  

Je m’y suis moimême inscrit après une malencontreuse réaction exagérée lors                     
d’une soirée mondaine.  

C’était le neufcentsvingtième anniversaire de mort de la dame blanche. Toute                     
l’élite des monstres étaient invités, bien sûr. Moimême, je n’étais que l’invité d’un invité.                           
A savoir, Franki. Tout se passait bien. J’avais même rencontré Dracula qui ne sort,                           
pourtant, presque jamais depuis sa malencontreuse expérience avec les humains. Tout                     
se passait, certes, jusqu’à ce que les serveurs arrivent avec le clou de la soirée… La                               
fontaine de sang !  

Imaginez ma terreur ! Moi qui panique après trois ou quatre gouttes de sang ! 



J’étais en compagnie de deux adorables incubes lorsque la fontaine de sang                       
commença à fonctionner. Je tournais le dos au « spectacle », aussi je fus pris de court.                             
Je l’aurais vu arriver, j’aurais pris mes précautions. J’aurais quitté la fête ou je me serais                               
un peu plus éloigné de la fontaine. J’aurais agis pour ne pas me ridiculiser devant la                               
haute société… Et les deux magnifiques créatures que j’avais réussis à séduire. Mais,                         
malheureusement, je ne vis pas les serviteurs transporter l’objet de ma honte. 

Ce fut l’odeur du sang que je perçu en premier. Une odeur délicieuse et un peu                               
métallique. Ne vous y trompez pas. J’aime (que disje, j’adore !) le goût du sang ! Je                             
reste un vampire… en dépit de ma peur panique de la substance. Il met aussi vital que                                 
l’eau et la nourriture pour les humains. Tout cela pour dire que l’odeur du sang qui s’était                                 
élevée, soudain, dans la pièce m’avait mis en appétit… et m’avait aussitôt paniqué.  

Le doux glouglou de la fontaine de liquide vermillon n’avait fait que renforcer ma                           
peur. Je m’étais retourné, bien malgré moi, vers l’objet de ma crainte et de mon désir.                               
Je n’avais pas pu détacher mon regard du liquide carmin qui m’attirait pour son goût qui                               
entrainait une addiction certaine et qui me repoussait tout autant. Je n’avais pas pu                           
m’empêcher de fixer les quelques invités qui avaient pris les devant et s’étaient servis                           
une coupe de ce fluide épais et goûteux. Avec fascination. 

Je n’avais pas réalisé à quel niveau de panique je me trouvais. Et cela s’était                             
révélé catastrophique ! 

En effet, une simple goutte de sang m’avait poussé au bord. La goutte de sang                             
qui fit déborder la coupe, comme on dit chez nous. Un vampire femelle avait été                             
bousculé (un peu seulement!) et son verre avait failli être renversé. Mais, ce n’était pas                             
arrivé. Seule une petite quantité était passée pardessus le bord du verre. Mais cela                           
m’avait suffis pour perdre le peu de sang froid qu’il me restait.  

Dans ma panique, j’ai fais, instinctivement, la chose la plus sûr pour moi. Une                           
chose que j’avais pris l’habitude de faire du temps où les humains nous chassaient.                           
Pour me mettre en sécurité. Aujourd’hui, lorsque le danger ou la peur devient trop                           
intense, j’ai encore le réflexe de faire la même chose. 

Cette nuit là n’échappa pas à la règle. Je me suis transformé !  

Les vampires sont aussi des métamorphes. Nous avons une forme animale dans                       
laquelle nous pouvons nous glisser. La mienne est un renard. J’en suis plutôt fier. Tous                             
les vampires non pas une forme aussi cool. Marius, par exemple, (un ami de longue                             
date) se transforme en musaraigne. Pas très impressionnant comme forme mais pas la                         
pire. 

Quoi qu’il en soit, à cause de ma phobie du sang, je me suis changé dans ma                                 
forme de renard. J’ai sauté pardessus une table pour me blottir, aussitôt, sous une                           
autre. Les choses auraient pu s’arrêter là. La soirée aurait pu continuer et s’achever                           



sans anicroches. Elle aurait pu si seulement mon saut, sous ma forme animal, ne                           
m’avait pas amené à proximité du Croquemitaine. Croquemitaine qui a un peu peur des                           
renards. Allez savoir pourquoi ! Ma forme animale l’effraya suffisamment en tous les cas                         
pour qu’il recule et bouscule les yétis invités. 

Je vais vous faire grâce de l’enchainement des évènements. Tout ce que vous                         
devez savoir, c’était que ma propre panique a provoqué celle des autres invités… Ou,                           
du moins, une bonne partie ! La soirée fut, bien entendu, ruiné en un rien de temps.                               
Tables et chaises renversées, boissons et nourritures par terre… Les invités salis par                         
les denrées volantes de ceux qui avaient fuis dans la plus grande débâcle.  

Donc, c’est cet évènement, cette soirée qui m’a poussé à rejoindre un groupe                         
de soutien. J’ai eu la chance de trouver un groupe qui me convenait totalement. Le                             
groupe de soutien pour monstres phobiques. Le GSMP comme on l’appelle entre nous. 

Dans ce groupe, j’ai retrouvé Franki mais aussi d’autres créatures surnaturelles                     
toutes aussi célèbres. Le cyclope, l’hydre, la sorcière Bavdona et le minotaure en sont                           
quelques exemples ! 

Lors de ma dernière séance, j’ai été estomaqué par le nombre de célébrité à                           
avoir des problèmes de panique. Les temps sont durs pour les monstres.  

Et bien, vous savez quoi ?  

Dracula, il était là lui aussi. L’icône des monstres. La créature surnaturelle la plus                           
connu du monde ! 

Et bien, vous savez quoi ?  

Dracula, lui, il est Achluophobie. Il a plus peur du noir que moi du sang. Un                               
comble chez un vampire, non ? 

 


